

PRESSEMELDUNG

26. AUGUST 2024 / 3 SEITEN + SERVICE

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: ARTISTEN DES CIRCUS RONCALLI IM SCHLOSS

Residenzschloss Ludwigsburg

Artistinnen und Artisten erkunden barocke Pracht – Circus Roncalli am Residenzschloss

Das Circus-Theater Roncalli bringt den Zauber der Manege wieder direkt vor das Residenzschloss Ludwigsburg. Noch bis zum 1. September lädt das nostalgische Zirkuszelt die Gäste zu einer unvergesslichen Vorstellung ein, die Jung und Alt gleichermaßen begeistert und ins Staunen versetzt. Jetzt hat eine Artistendelegation die prächtigen Schlossräume erkundet und dabei eine Reise in die barocke Geschichte unternommen.

BAROCKE KULISSE TRIFFT AUF ZIRKUSZAUBER

„Wir freuen uns sehr, dass der weltberühmte Circus Roncalli auch in diesem Jahr wieder vor der beeindruckenden Kulisse des Schlosses gastiert“, erklärt Stephan Hurst. Das Zusammenspiel von barocker Architektur und farbenfroher Zirkuswelt erbege gerade in den Abendstunden ein einzigartiges und unvergessliches Bild, so der Leiter der Schlossverwaltung weiter. Er ergänzt: „Dass ein Zirkus dieser Qualität in Ludwigsburg gastiert, ist nicht selbstverständlich und zeigt, wie erstklassig die Bedingungen im Blühenden Barock und in der Stadt sind.“

MANEGE FREI VOR DER SÜDFASSADE

Im Rahmen einer exklusiven Führung wurden Zirkusartisten durch die prachtvollen Räume des Schlosses geleitet. Mit großer Begeisterung bewunderten sie die opulente Ausstattung und die reiche Geschichte der Residenz. „Wir freuen uns

1/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2023 besuchten 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrueine Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

26. AUGUST 2024 / 3 SEITEN + SERVICE

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: ARTISTEN DES CIRCUS RONCALLI IM SCHLOSS

immer ein Stück Stadtgeschichte kennenzulernen, wenn wir hier und dort zu Gast sind. Das ist das Besondere am Reisen mit dem Circus,“ sagt Emily McCabe, Tänzerin beim Circus-Theater Roncalli. Ihr Kollege, der Jongleur Noel Aguilar, ergänzt: „Ich komme aus einer Zirkusfamilie und bin als Jongleur in Las Vegas und Südamerika aufgetreten. Dieser Prunk im Schloss ist einzigartig.“ Ein besonderes Highlight war der Blick aus den Fenstern der Attika-Räume, einer Abfolge von vier Räumen, deren Ausstattung historischen Vorbildern nachempfunden ist. Von hier aus konnten die Artisten nicht nur ihre eigene Wirkungsstätte, das Zirkuszelt, von oben betrachten, sondern auch die weitläufigen Gärten des Blühenden Barocks in ihrer vollen Pracht bewundern. Stephan Hurst meint fröhlich: „Sie waren begeistert vom Schloss und seiner Geschichte. Ich hoffe, dass sie noch lange an diese einzigartige Kulisse zurückdenken und von ihr erzählen werden. Wir würden uns auf jeden Fall sehr freuen, wenn der Zirkus auch in Zukunft wieder den Weg nach Ludwigsburg findet.“

NOSTALGIE UND BAROCK

Beim gemeinsamen Rundgang durch das Schloss war allen schnell klar: Auf den ersten Blick erscheinen das Zirkuszelt und die barocke Residenz wie zwei völlig unterschiedliche Welten, doch bei genauerem Hinsehen offenbaren sich erstaunliche Gemeinsamkeiten. Sowohl die prachtvollen Schlossräume als auch die Darbietungen unter der Zirkuskuppel sind geprägt durch ihre Liebe zur Inszenierung und zur Opulenz. Vor allem in der Barockzeit, in der große Teile des Residenzschlosses entstanden, war die Illusion ein zentrales Element. Ob in spektakulären Theateraufführungen, aufwändigen Gemälden oder kostbaren Interieurs – die barocken Baumeister schufen Räume, die das Publikum in andere Welten entführten. Vanessa Neu, stellvertretende Leiterin der Schlossverwaltung, erklärt: „Diese Inszenierungslust ist bis heute im Schloss allgegenwärtig und bei

2/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2023 besuchten 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

26. AUGUST 2024 / 3 SEITEN + SERVICE

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: ARTISTEN DES CIRCUS RONCALLI IM SCHLOSS

jedem Rundgang zu entdecken“. Der Circus Roncalli, bekannt für sein nostalgisches Flair und atemberaubende Inszenierungen, passt daher perfekt zur Aura des Schlosses. Vanessa Neu ergänzt: „Wir teilen das Ziel, unsere Gäste zu verzaubern und ihnen unvergessliche Momente zu schenken.“

TRADITIONSREICHER ZIRKUS

Der Circus Roncalli wurde 1975 von den Österreichern Bernhard Paul und André Heller in Wien gegründet. Seit 2018 tritt er als Circus-Theater Roncalli auf und hat seinen Stammsitz und sein Winterquartier in Köln. Roncalli gelingt es, Tradition und Innovation zu verbinden und so eine fesselnde Brücke zwischen Vergangenheit und Gegenwart zu schlagen. In seinen Darbietungen wird der zeitlose Zauber des Zirkus bewahrt und weiterentwickelt. Wer den Circus Roncalli noch vor der beeindruckenden Kulisse des Residenzschlusses besuchen möchte, sollte sich beeilen – die Shows finden nur noch bis zum 1. September statt. Danach zieht der Zirkus weiter. Zurück bleibt jedoch in jedem Fall ein Stück magischer Erinnerung in Ludwigsburg.

SERVICE

KONTAKT

Residenzschloss Ludwigsburg

Residenzschloss Ludwigsburg

Schlossstraße 30

71634 Ludwigsburg

Telefon +49 (0) 71 41.18 64 00

info@schloss-ludwigsburg.de

www.schloss-ludwigsburg.de

www.schloesser-und-gaerten.de

3/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2023 besuchten 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrueine Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).